



En la capital de la Región de Los Lagos se inauguró el primero de diferentes seminarios que se realizarán en distintas zonas del país.

[ UNA MIRADA HACIA EL DESARROLLO ]

# Construir miradas sobre el futuro desde los territorios

La primera edición de Wake Up Chile! se llevó a cabo en Puerto Montt, instancia que reunió a autoridades del sector público y privado para abordar la innovación, la ciencia y el emprendimiento ante los desafíos del futuro, enfocados desde el contexto de la región de Los Lagos.

**Por: Rodrigo M. Ancamil**

**En la búsqueda de tratar los desafíos del mañana se realizó la primera sesión del seminario Wake Up Chile!, instancia que converge al mundo público y privado para abordar el escenario actual de los territorios y los pasos a seguir para un futuro sostenible.**

La iniciativa de La Tercera, Pulso y Radio Duna, en colaboración con Corfo, Inacap y el Consejo del Salmón, hizo su debut a nivel nacional en la Región de Los Lagos, en el auditorio central de Inacap Sede Puerto Montt.

Entre los expositores, la directora ejecutiva del Consejo del Salmón, Loreto Seguel desta-

có el avance que se realiza en la región en materia de innovación. "En el sur austral estamos lejos del inmovilismo, porque en Los Lagos pasan cosas, desde acá somos embajadores de emprendimientos, tecnologías, ciencia de innovación, y hay que decirlo fuerte, con orgullo. Wake Up le hace bien al sur de Chile, porque nos hace conversar de innovación y emprendimiento desde distintos roles y visiones".

En la apertura del evento se destacó el compromiso con la sostenibilidad que ha tenido la Región de Los Lagos al ser la única región del país en contar con un pacto sostenible entre actores públicos y privados. El

gobernador regional Patricio Vallespín, valoró iniciativas como Wake Up Chile!, al abordar los desafíos actuales y del mañana desde distintos territorios. "La realidad es situacionalmente localizada, no es lo mismo el desarrollo sostenible e inclusivo en Arica y Parinacota que en la Región de Los Lagos, son actividades productivas distintas, son actores distintos, son procesos distintos que se dan en los territorios. Sin duda si la realidad es situacionalmente localizada hay que construir desde los territorios miradas propias de cómo queremos hacer nuestro desarrollo regional sostenible e inclusivo".

De acuerdo al rector nacio-

nal de Inacap, Lucas Palacios, los avances regionales son claves para el crecimiento del país. "Chile no se va a desarrollar bien si no ponemos ficha en las regiones que se diferencian unas de otras. Por lo tanto, hay que tener la capacidad para indagar en políticas, en acuerdos, en formas de trabajo que fortalezcan a cada una de las regiones respecto de la diversidad que representan, porque la diversidad fortalece a Chile", destacó.

Este tipo de iniciativas son fundamentales para potenciar el crecimiento del país desde sus territorios, reconociendo la diversidad y particularidades que cada región aporta a un futuro más próspero y equilibrado.



**LORETO SEGUEL, DIRECTORA EJECUTIVA DEL CONSEJO DEL SALMÓN.**



**PATRICIO VALLESPÍN, GOBERNADOR DE LA REGIÓN DE LOS LAGOS.**



**LUCAS PALACIOS, RECTOR NACIONAL DE INACAP.**